

Expertos internacionales realizarán cátedra Fullbright en La Guajira

El evento estará encaminado a identificar los planes que se están llevando a cabo en el territorio y así impulsar la formación de redes de trabajo.

Más de 20 expertos y académicos nacionales e internacionales del sector público y privado reflexionarán y analizarán diversas iniciativas relacionadas con agua, energía y alimentación, hoy

28 de febrero en Riohacha. Esta cátedra es organizada por la Comisión Fulbright Colombia, patrocinada por la Embajada de Estados Unidos en Colombia, en alianza con la Universidad Jorge Tadeo

Lozano y la universidad Estatal de Pensilvania, Penn State University – PSU.

La relación entre agua, energía y alimentación en el mundo y Colombia será el tema central de la Cátedra que se llevará a cabo este viernes 28 de febrero desde las 7:30 a.m., en el auditorio Sena Regional La Guajira. Este espacio en el que confluye sector público, privado y academia tiene como objetivo identificar y socializar los proyectos que se están implementando en lo local en cada uno de estos sectores y así generar un espacio para la creación de redes de trabajo conjunto.

Entre los participantes al evento se encuentran Jay Raman, Agregado Cultural de la Embajada de los Estados Unidos



La falta de agua, una de las situaciones más graves que tienen los nativos en La Guajira, será tema de concertación.



La alimentación también será un tema abordado por los expertos durante la cátedra.

Con el único compromiso de seguir trabajando para mejorar el tema, terminó el conversatorio sobre seguridad que se llevó a cabo en el salón en donde se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de funcionarios del gobierno local, de la Fiscalía, Personería y de los comandantes de la Policía y en representación del Ejército asistieron miembros del batallón Matamoros Da Costa y de la base militar San Jorge de Maicao.

La convocatoria la hicieron los concejales, quienes manifestaron su preocupación por la delicada situación que en materia de seguridad vive el Municipio, al tiempo que escucharon las quejas y sugerencias que hicieron representantes de varios gremios productores, como los tenderos, que expresaron su inconformidad por la crítica situación que en materia de seguridad están viviendo. Al unísono, cabildan-

Autoridades asisten a conversatorio sobre la inseguridad en Maicao

En el encuentro, convocado por los concejales del municipio, también estuvieron presentes algunos representantes del gremio comercial.



Durante cinco horas comunidad y autoridades deliberaron sobre la inseguridad en Maicao.

tes, representantes del gobierno y de las instituciones encargadas de

velar por la seguridad, coincidieron en afirmar que la seguridad es un

asunto que atañe no solo a las autoridades como tal sino a la misma ciudadana-

El dato

Hasta la fecha, en Maicao han sido registrados 14 homicidios y 74 personas fueron capturadas por distintos delitos.

nía de la que solicitaron denunciar, formar redes de apoyo a través de grupos en las plataformas sociales y ofrecer una

información oportuna a las autoridades para neutralizar los ilícitos.

Para la Policía en la ciudad no hay sitio vedado, mientras que para el ejército el mejor binomio para enfrentar la delincuencia es el apoyo que recibe de la misma comunidad.

Por su parte, la Fiscalía presentó varias cifras, que, en criterio de la institución, hacen parte de un arduo trabajo que vienen haciendo de manera articulada los organismos que asistieron a este evento.

Según las cuentas de la Fiscalía, en lo que va de este año, en Maicao se han registrado 14 homicidios y se han capturado 74 personas en diferentes actividades ilícitas. Sin embargo, para los gremios de las distintas áreas del comercio, la inseguridad es latente y los robos, atracos, raponeo y las muertes violentas tienen acorralada a la ciudadanía.

Corpoguajira cuenta con laboratorio acreditado por el Ideam en La Guajira

Este el único centro de investigación con acreditación en el departamento.

Un laboratorio ambiental que cuenta con 15 años de experiencia en el departamento,

ofreciendo servicios de mediciones de caudal, toma de muestras y análisis físicos,

químicos y microbiológicos de aguas superficiales, subterráneas, marinas y verti-



Funcionarios de Corpoguajira, entidad que posee el único laboratorio para realizar estudio de agua en La Guajira.

mientos líquidos en matriz agua y análisis de material particulado en matriz aire.

Garantiza la efectividad de sus ensayos, evento que se ratifica por ser el único laboratorio ambiental acreditado por el Ideam en La Guajira, lo que asegura una alta confiabilidad en los resultados emitidos.

Lo anterior, permite que la Corporación Autónoma Regional de La Guajira determine la calidad de las fuentes hídricas del departamento, así como la influencia de las comunidades y las industrias luego de su captación y uso. Esta información se convierte en una herramienta para la regulación del uso de estas fuentes de agua y una base para la toma de decisiones.

El laboratorio cuenta con personal capacitado para dar apoyo ante investigaciones de emergencias ambientales en todos los rincones de La Guajira ya que cuenta con dos sedes; en Fonseca para determinación de calidad de aire y en Riohacha donde se realizan más de 20 ensayos para determinar la calidad del agua.

Cuatro capturados en Fonseca por abigeato

Los detenidos también deberán responder por el delito de concierto para delinquir.

En cuatro allanamientos realizado en los barrios 12 de Octubre, El Carmen y Cristo Rey de Fonseca, fueron apresadas cuatro personas, quienes tienen cuentas pendientes con las autoridades, que le endilgan los delitos de abigeato y concierto para delinquir.

Los capturados responden a los nombres de Jelen de Jesús Solano Mora, Heizel Ernesto Cujia Brito, Edilson Francisco Avilé Curiel y Yanidis Milena Guerra Quintero.

La investigación indica que, la organización delincriminal el cual fue bautizada como 'Los Nocturnos', porque era en horas de la noche que violentaban la ley penal, se habían especializado a sacrificar el ganado en el mismo sitio del hurto y lo trasladaban rápidamente a los municipios vecinos para comercializarlo.

También se pudo constatar que escogían las fincas con mayor cantidad de ganado para realizar su actividad criminal y su renta criminal ascendería a unos 50 millones de pesos mensuales.

La materialización de las órdenes de captura estuvo a cargo de miembros de la Sijin de la Policía del Departamento de La Guajira.